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Глава администрации В.Я. Классен провёл расширенное аппаратное совещание. Первой
слово предоставили начальнику отдела организации Центрального управления
областного министерства образования и науки Г.Н. Манихиной. Она рассказала об
особенностях проведения ЕГЭ в 2015 году.
К сдаче выпускных экзаменов допускаются получившие зачёт за итоговое сочинение или
изложение. ЕГЭ по математике разделён на два уровня: базовый и профильный. Для
получения аттестата и поступления в вуз, где нет вступительного испытания по
математике, достаточно базового уровня.
Чтобы получить максимальный балл по иностранному языку, нужно сдать не только
письменный экзамен, но и устный. Тогда ЕГЭ будет проходить в два дня. Раздел
«Говорение» может принести до 20 дополнительных баллов.

      

Все экзамены пройдут в две волны: в апреле и мае-июне.
Выпускникам прошлых лет предлагается сдать экзамен в апреле. Во всех пунктах
проведения экзаменов осуществляется видеонаблюдение, во многих аудиториях в
режиме онлайн. Жигулёвские выпускники все экзамены сдают в школах № 10, 16.
Ужесточается контроль за проведением ЕГЭ. На входе в аудитории установлены
металлодетекторы. С собой можно взять лишь паспорт и гелевую ручку. Удалённые за
нарушение порядка не имеют права на пересдачу до следующего года, но лучше, если
этого не произойдёт. На экзаменах обязательно присутствуют наблюдатели.
Начальник отдела энергетики и ЖКХ администрации М.Ю. Коноплёв доложил о
подготовке к весеннему паводку. На проведение необходимых работ выделено 1 млн 370
тыс. рублей, реализуется план мероприятий по подготовке к прохождению талых вод,
создан резерв на случай чрезвычайных ситуаций. По прогнозам, большой воды этой
весной не ожидается, но готовность необходима.
На совещании прозвучало, что из 17 муниципальных программ десять признаны
высокоэффективными. На первом месте программа по созданию условий для развития
туризма.
Газета продолжит публикацию материалов начальника отдела целевых программ С.В.
Ерошенко о их реализации в городе, затем жигулёвцам будет предложена анкета, и они
сами смогут оценить действенность той или ной программы и внести свои предложения.
Все замечания учтут при планировании бюджетных расходов на следующий год.
Отдел развития предпринимательства и потребительного рынка направил на
бесплатное обучение одиннадцать предпринимателей, затем они примут участие в
областном конкурсе грантов. Желающих поучиться азам предпринимательской
деятельности становится всё больше. Сейчас идет набор в платную группу.
В отдел ценообразования и экономического анализа в марте горожане чаще всего
обращались по поводу изменения платы за жилое помещение управляющими
компаниями, начислений за холодную воду новой ресурсоснабжающей организацией
«СамРэк».
Отделом подготовлено заключение о стоимости ритуальных услуг, проверяется
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стоимость обслуживания летних лагерей предприятием «Школьное питание».
На апрель запланирован расчёт платы за жилое помещение для нанимателей и
подготовка проекта постановления о плате за коммунальные услуги на 2 полугодие,
расчёт региональных стандартов стоимости коммунальных услуг. 1 мая – срок
предоставления ресурсоснабжающими организациями материалов по формированию
тарифов на следующий год.
Отдел также проверил величину прибыли муниципальных предприятий, подлежащей
перечислению в бюджет. Подготовлены документы для частичного финансирования
стоимости проездных билетов для учащихся. В марте продано 199 билетов, возмещено
107,5 тыс. рублей, рассказала начальник отдела Н.С. Титова.
Апрель богат на культурные события: 15-го в «Красной Шапочке» пройдёт конкурс
«Воспитатель года», 17-го в ДК презентация книг И.С. Минкиной, 21-го – на площади
акция «Мы за здоровое будущее», 24-го фестиваль «Золотой ключик», 22, 23-го –
торжественные линейки в честь присвоения школам имён героев-земляков, 29-го – День
призывника. Об этом сообщила Л.Ю. Степина, руководитель управления социального
развития. Любовь Юрьевна также отметила спортивные достижения лыжников,
гиревиков и тяжелоатлетов, порадовала присутствующих информацией о рекордной
посещаемости спорткомплекса «Атлант». За короткий срок в бассейнах побывало свыше
11 тыс. человек, находится все больше желающих позаниматься в спортивных залах.
Продолжается вручение медалей в честь 70-летия Победы. Глава администрации,
заместители, депутаты, руководители социальных служб посещают ветеранов на дому,
чтобы принести дань уважения. Всего в город прибыло 1158 медалей, лишь 287 человек
смогли прийти на торжества в учреждения культуры. Глава В.Я. Классен подчеркнул,
что всем службам нужно внимательно относиться к просьбам участников войны, тем
более, что многие бытовые проблемы решаются в рабочем порядке.
Дорожные службы вот-вот приступают к ямочному ремонту, готовятся документы на
проведения капремонта дорог. На конец апреля запланировали возобновить дачные
маршруты. Гораздо раньше можно организовать перевозки выходного дня на садовые
участки, сообщил В.Г. Уточкин, начальник отдела транспорта и автодорог.
В.В. Пименов, начальник инспекции экологического контроля, сообщил, что в ближайшее
время предстоит вывезти 400 куб. м мусора с несанкционированных свалок. Торги по
установке поста наблюдения в Яблоневом Овраге выиграла саратовская фирма с
которой предстоит познакомиться поближе.
В марте обращения граждан в администрацию касались гололёда, переселения из
ветхого жилья, недостаточного отопления, спила деревьев, отлова собак. Прозвучало,
что в Зольном хозяйка одной из квартир держит у себя 25 собак, доставляя большие
неудобства окружающим. Внушения результатов не дали, теперь проблема решается в
мировом суде. По этому поводу заместитель главы администрации В.Н. Зайцев заметил,
что новые Правила благоустройства допускают содержание в квартире не более двух
кошек и двух собак.
В целом количество обращений в администрацию в первом квартале значительно
снизилось по сравнению с соответствующим периодом прошлого года. 
Начальник отдел гражданской обороны, пожарной безопасности и ЧС А.С. Симонов
доложил, что в марте произошло четыре пожара, с начала года – двенадцать, погиб
один человек. Аварийно-спасательная служба выезжала 56 раз. Чрезвычайных ситуаций
не возникало. Проведена противопаводкая тренировка, проверка работы сирен,
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инвентаризация заглубленных помещений, разработан паспорт безопасности
территории, прошла штабная тренировка на случай лесного пожара. В связи с
изменениями в законодательстве с этого года работники муниципальных организаций
обеспечиваются противогазами за счёт федеральных средств. 
В прошлом году семь тысяч человек перевезли речным транспортом до Ширяева. Кто
несёт ответственность за уборку мусора в связи с многочисленным потоком туристов,
предстоит разбираться на областном уровне. Эта проблема волнует руководителя
комитета по работе с населением А.В. Кутявину и городскую власть.
30 марта принят Закон Самарской области «О порядке формирования органов местного
самоуправления муниципальных образований». Согласно закону глава городского
округа избирается представительным органом из числа кандидатов, представленных
конкурсной комиссией по результатам конкурса, и возглавляет местную администрацию.
В связи с этим до 9 июля предстоит внести соответствующие изменения в Устав
городского округа Жигулёвск, напомнила О.Н. Магницкая, руководитель правового
управления. Ольга Николаевна рассказала о других изменениях в законодательстве и
текущей работе правового управления.
Заместитель главы - управляющий делами В.В. Анисимов присутствовал на совещании в
Самаре, где подвели итоги реализации проекта «На связи с губернатором». По четырём
направлениям проходили встречи специалистов с населением. Отмечено, что в
Жигулёвске разъяснительная работа проведена на достойном уровне. Реализация
проекта продолжается. В ближайшее время в доступных местах разместят стенды с
полезной информацией.
В.Я. Классен напомнил присутствующим, что в апреле надо привести город в порядок. И
хотя погода не благоприятствует, сотрудники администрации начнут выходить на уборку
каждую пятницу. Все надеются, что доброе начинание поддержат остальные
организации и горожане.
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